

Pleno de la Unión de Periodistas de Cuba se celebró en La Habana



La Habana, 21 jun (RHC) Para analizar los pasos de la organización en el seguimiento a la formación de los periodistas en las diferentes academias del país se efectuó el último pleno del presente mandato de la UPEC, Unión de Periodistas de Cuba, antes del X Congreso que acontecerá en julio venidero.

El encuentro inició con un homenaje a la Premio Nacional de Periodismo José Martí, Isabel Moya en la Casa de la Prensa Nacional.

Moya, directora de la Editorial de la Mujer hasta su fallecimiento, fue activa defensora de la equidad de género, así como del ejercicio de un periodismo que rompiera con la validación de estereotipos patriarcales. Desde el Comité Nacional de la Upec, del cual fue miembro, asumió diversas tareas.

En la agenda de la reunión estuvieron temas como el proceso hacia el X Congreso de la UPEC y el perfeccionamiento del Reglamento Electoral de la organización, los resultados de la elección del nuevo Comité Nacional y el reconocimiento a miembros salientes del actual, refiere la ACN

Bárbara Doval, vicepresidenta de la asociación gremial cubana, expuso los resultados de un grupo multidisciplinario que recorrió los territorios donde hay centros de formación de profesionales de la prensa y esbozó el plan de acción para contribuir activamente en la preparación de los jóvenes periodistas.

Fidel Troya, de la provincia de Holguín, convocó a fortalecer el vínculo entre la organización y las universidades, así como el trabajo de investigación científica de las academias en relación directa con las necesidades de los medios de comunicación.

Valoró como positiva la práctica laboral pre-profesional y los cambios que se han realizado en los planes de estudio de la carrera de Periodismo, en el que los estudiantes han reconocido hay mayores exigencias.

Asistieron Víctor Gaute López, miembro del Secretariado del CC del PCC, Comité Central del Partido Comunista de Cuba; Joel Suárez Pellé, jefe del Departamento Ideológico del CC del PCC; y Alfonso Noya Martínez, presidente del Instituto Cubano de Radio y Televisión, entre otros.

La Unión de Periodistas de Cuba desarrollará durante el venidero julio su X Congreso, que estuvo precedido por un proceso interno de debate sobre los temas de interés y preocupación para los profesionales de la organización: ética y comunicación, innovación y nuevas tecnologías, la construcción de las agendas, así como también la gestión de los medios de comunicación y los contenidos.

(Cubadebate-ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/165130-pleno-de-la-union-de-periodistas-de-cuba-se-celebro-en-la-habana>



Radio Habana Cuba